



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA:

Su beneplácito por el especial y merecido reconocimiento recibido por la investigadora marplatense María Florencia Cayrol, científica del CONICET, quien fuera galardonada con el premio del Premio Internacional L'Oréal - UNESCO "*Por las Mujeres en la Ciencia*", por sus estudios acerca de cómo el mecanismo molecular desencadenado por las hormonas tiroideas afecta la eficacia de las terapias oncológicas, incluida su actividad antineoplásica y la inmunidad antitumoral asociada.

DÉBORA SILVINA INDARTE
DIPUTADA

Bloque Unidad Para la Victoria
H. C. Diputados Pcia. de Bs. As



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



FUNDAMENTOS

La presente iniciativa pretende declarar el beneplácito por el especial y merecido reconocimiento recibido por la investigadora marplatense María Florencia Cayrol.

La mencionada científica, Investigadora Asistente del CONICET en el Instituto de Investigaciones Biomédicas (BIOMED, CONICET-UCA), fue reconocida por en la categoría Rising Talent del Premio Internacional L'Oréal-UNESCO "Por las Mujeres en la Ciencia" por sus estudios acerca de cómo el mecanismo molecular desencadenado por las hormonas tiroideas afecta la eficacia de las terapias oncológicas, incluida su actividad antineoplásica y la inmunidad antitumoral asociada.

María Florencia quien había sido distinguida con la Beca L'Oréal-UNESCO 2019, en su tesis doctoral descubrió un perfil genético inducido por hormonas tiroideas a través de la activación de un receptor de membrana, la integrina $\alpha V\beta 3$, que contribuye al fenotipo maligno de los linfomas de células T. Sus proyectos actuales incluyen investigación biomédica básica con proyección a futuro para su aplicación clínica en el campo de la hemato-oncología.

Cabe destacar que la investigadora nacida en nuestra ciudad fue recibida recientemente por el presidente Alberto Fernández, acompañado por el ministro de Ciencia, Tecnología e Innovación, Daniel Filmus, quienes felicitaron a la científica que viajará a Francia a recibir el galardón que reconoce la labor de las mujeres en la ciencia, materia en la que Argentina es líder regional con 10 reconocimientos, la mayor cantidad en América Latina.

Por lo expuesto invito a mis pares, legisladoras y legisladores, que acompañen con su voto la presente iniciativa.

DÉBORA SILVINA INDARTE
DIPUTADA

Bloque Unidad Para la Victoria
H. C. Diputados Pcia. de Bs. As